

Prohíben venta y distribución de productos etiquetados como "sales de baño"

TRENTON - Con la finalidad de poner alto a la amenaza inminente para la salud y la seguridad pública la Fiscal General Paula T. Dow y el Director interino de la División de Asuntos del Consumidor de New Jersey Thomas R. anunciaron hoy en conferencia de prensa la vigencia de una Orden del Director Interino de esta División para prohibir la fabricación, distribución, venta y posesión de productos etiquetados como "sales para bañarse" (bath salts).

La orden del Director es efectiva inmediatamente después de su firma (miércoles 27 de abril), por lo que se incorpora 6 sustancias químicas asociadas con los productos etiquetados como "sales para bañarse" a la lista I de sustancias peligrosas controladas en New Jersey. En la Lista I de sustancias controladas, estos productos son sometidos al más estricto nivel de control del Estado. Por lo tanto, la fabricación, distribución, venta o posesión de los productos químicos mencionados ahora es un delito de tercer grado. Los infractores pueden ser objeto de una multa de hasta

\$25,000 dólares y una pena de prisión de tres a cinco años.

Los productos químicos o sustancias con etiquetas de "sales para bañarse" (bath salts) están asociados con intensos y severos síntomas secundarios que pueden conducir a pensamientos de suicidio, arrebatos violentos, y provocar lesiones asimismo.

El 3 de diciembre de 2010, un hombre de 16

presión sanguínea, y palpitaciones del corazón, dolores de pecho, y espasmos musculares, que causan temor a los que lo usan y creen que están por morir.

Los individuos y comerciantes con estos productos tienen que ponerse en contacto con las autoridades que están implementando estas leyes o los Departamentos de Policía, para saber como deshacerse legalmente de



Kamikaze

años, fue muerto a balazos por un Alguacil del Condado en Mississippi. Los resultados toxicológicos revelaron la presencia de químicos en el sistema interno de este hombre de los denominados "sales para bañarse" (bath salts).

Los efectos psicológicos incluyen: intensa ansiedad, paranoia, trastorno delirante, alucinaciones visuales y auditivas. Los efectos físicos secundarios incluyen aumento en la



Energizing Aromatherapy

estas drogas. La Ley del Estado Sustancias Peligrosas Controladas (CDS) autoriza al Director de la División de Asuntos del Consumidor para clasificar una sustancia como la Lista I de CDS a través de la promulgación de una regulación, si la sustancia presenta un alto potencial de abuso y no hay uso médico aceptado para el tratamiento en los Estados Unidos.



La Fiscal General Paul Dow(centro) el Director de Asuntos del Consumidor Thomas R. Calgani (der) Detras el Dr. Steven Marcus, durante la conferencia de prensa en Trenton (foto OAG)

La ley también autoriza al Director de Asuntos del Consumidor emitir una orden para clasificar una sustancia como CDS, cuando los retrasos ocasionados por la promulgación de una regulación no pueden constituir un peligro inminente para la salud o la seguridad pública. La orden firmada ayer permanecerá en vigor durante 270 días,

o hasta que se adopte una regulación. El proceso administrativo de adopción de una regulación incluye una audiencia pública.

Los llamados productos etiquetados con el nombre de "sales para bañarse" (bath salts) contienen uno o más de los productos químicos prohibidos por la Orden, que son vendidos en las gasolineras, tiendas de

tabaco y otros negocios en New Jersey. Estos productos también están disponibles a través de Internet. Al no tener un uso legítimo conocido, los medicamentos son falsamente etiquetados como "sales para bañarse", "alimento de plantas", u otras sustancias inofensivas y marcadas "no para el consumo humano" con el fin de ocultar a la policía el

verdadero propósito que contienen estos productos.

Estas sustancias son comercializadas en las calles con el nombre etiquetado tales como: "Energizing Aromatherapy," "Down2Earth White Horse," "Kamikaze," "Ivory Wave," "Purple Wave," "Red Dove," "Blue Silk," "Vanilla Sky," y muchos otros.

AVISO PUBLICO

EL CONDADO DE UNION LLEVARÁ A CABO AUDIENCIAS PÚBLICAS SOBRE SU PLAN CONSOLIDADO

Como es requerido por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD), el Plan Consolidado reúne, en una sola consolidación presentada, los aspectos de planificación y aplicación de los programas: Community Development Block Grant (CDBG), HOME Investment Partnership Program (HOME), Housing Opportunities for Persons with AIDS Program (HOPWA) y Emergency Shelter Grants (ESG) programs. El Plan Consolidado tiene los siguientes propósitos o funciones: (1) es un documento de planificación para el Condado que se desarrolla mediante el proceso de participación de los ciudadanos; (2) es una solicitud de fondos federales bajo los subsidios de los programas ya mencionados; (3) es una estrategia para llevar a cabo los programas de HUD; y (4) es un plan de acción que provee una base para la evaluación de dichos desempeños. Este Plan Consolidado de Acción establece el Plan Federal del Año Fiscal 2011 del Plan Consolidado de Acción de Cinco Años (2010-2014). El mismo presenta una descripción de las actividades para el uso de los fondos de HUD que se esperan estén disponibles para los próximos años, determina las metas para las personas y familias que se sirven de estos programas, y describe el plan de ejecución y los lugares donde se desarrollarán estos programas.

Las metas generales de los programas son proveer viviendas seguras, higiénicas y costeables; revitalización de vecindarios; desarrollo económico; mejoras de los centros y servicios; y los costos de planificación y administración. Cada actividad debe beneficiar a las personas de ingresos bajos/módicos y/o ayudar en prevenir la eliminación de zonas urbanas deterioradas o barrios delapidados.

El área geográfica del programa del Condado, Union County Consortium, incluye los municipios de Berkeley Heights, Clark, Cranford, Fanwood, Garwood, Hillside, Kenilworth, Linden, Mountainside, New Providence, Plainfield, Rahway, Roselle, Roselle Park, Scotch Plains, Springfield, Summit, Westfield y Winfield. El Plan incluye una estrategia de cinco años con la necesidad de una evaluación, y un Plan de Acción de Un Año del Condado.

Las audiencias públicas del Plan Consolidado se celebrarán en las fechas y localidades siguientes para recibir participación y comentarios de los ciudadanos:

Mayo 17, 2011 - 6:30 p.m.
Union County Administration Building, 2nd Floor Conference Room, Elizabethtown Plaza, Elizabeth, N.J. 07207

Mayo 18, 2011 - 7:30 p.m.
Cranford Community Center, 220 Walnut Avenue, Cranford, NJ 07016

Alfred J. Faella, Director
Departamento de Parques y Renovación de la Comunidad
Condado de Union



Tiene sentido común...



"La confianza...
el principio fundamental
que sostiene toda relación."
Siempre ofreciéndole las
Mejores Tarifas...
Hipotecas con primas bajas
¡CD con Súper Tarifas!

Tiene sentido confiar en quien usted conoce...
y usted ya conoce a Clifton Savings

The Commonsense Bank™



CliftonSavings.com



Descargue un QR lector de código
en sus teléfono móvil y escáner
para más información y tarifas.

Llame a Nancy o Ana
en nuestro Departamento de Hipoteca
(973) 973-464-3048

Oficinas en Clifton, Fair Lawn,
Garfield, Lyndhurst, Wallington,
Wayne y Woodland Park

